

Le festival international du havane fêtera les 50 ans de Cohiba



La Havane, 8 février (RHC/ACN).- Le 28e festival international du havane qui ouvrira ses portes le 29 février dans notre capitale fêtera les 50 ans de Cohiba, marque emblématique des cigares cubains.

Les experts s'accordent à signaler que Cohiba est la marque des havanes de plus grand prestige dans le monde.

Les havanes Cohiba ont été créés en 1966 pour être offerts aux personnalités en visite à Cuba et aux diplomates en poste à La Havane.

La ligne la plus exclusive, Cohiba Behike, lancée en 2010, est produite dans des quantités extrêmement limitées.

1 200 amateurs des havanes d'une soixantaine de pays sont attendus au festival du havane cette année.

Le programme de ce festival comprend des visites dans des plantations et dans des fabriques de la capitale ainsi que le concours international sur le mariage de vins et de havanes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/83578-le-festival-international-du-havane-fetera-les-50-ans-de-cohiba>



Radio Habana Cuba